
Ｎｏ.２７ 南奥戸 保育園 
その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 
・子どもたちが毎日楽しく安全に過ごしているのは、先生方のお陰です。ありがとうございます。 

今後も子どもたちの笑顔のために頑張ってください。 

 

・アットホームな雰囲気の中で、のびのびと過ごせているように感じています。 

 先生方、みなさんがいつも笑顔で子どもにも、そして親にも声をかけて気配りもしてくださり、 

安心して預けさせていただいています。 

 

・いつもコロナ禍でも保育ありがとうございます。今年も 2 年ぶりの運動会の実施ありがとうござい

ます。コロナ禍で、保育参加や夕涼み会などがなくなり、園での子どもたちの姿を見る機会がなく

なり、すごく成長を感じました。 

 

・今年もコロナ感染予防をしながら、日々の保育や行事開催を大変な中、開催していただきありがと

うございました。すくすく会は、二人までの参加になることを切に願います。(一人は外から窓越し

でもよいのでみたかった・・・)世の中的にはだいぶ緩和されている中さみしい気持ちになりました。 

 

・家ではできない経験をさせていただいて、子どもが楽しそうです。 

 

・自分の気持ちを具体的に表現することに長けていると自分の子を見て思いますが、それも先生方が

保育中に子どもが、どんな気持ちなのかを優先して大事にして声かけをしてくださっているからな

のかなと思い日々ありがたいです。 

 

・いつもありがとうございます。起床時は「保育園やだー」ということも多いですが、到着すると笑

顔で教室へ入れるので、楽しい場所ということを体で理解しているんだと思います。先生からの声

掛けも嬉しいようです。私も嬉しいです。 

 

・今年もコロナに配慮いただきながら様々な行事の開催、ありがとうございました。集団感染がなく

仕事が続けていられるのは、本当にありがたいことだと感じています。様々な考え方、悩まれなが

らも決めていただき、こうやって子どもも元気に保育園に通えていることに感謝いたします。 

 

・コロナ禍でも、いろいろ工夫して先生方が行事やイベントを行っていただいて感謝しております。 

 

・行事では子どもの成長が見られて感動しました。 

・こどもの保育園での様子をよく教えてくださいます。トラブルがあった際も子どもの気持ちを汲み

取り成長を促すように対応してくださっているように日頃から感じていて信頼しております。 

 

・その日の子どもの様子や出来事などを聞くことができ、安心して預けられます。 

 

・玄関などの飾りが可愛くて癒されます。楽しみにしています。 



保育運営・内容について 

 

・コロナを理由にいろいろ制限するのもいかがなものか。 

 夏だったらプールにも入れてほしい 

 郊外活動を少し取り入れてもいいのでは。私立の保育園は柔軟に動いています。 

 

お答えします 

 

・新型コロナウイルス感染拡大防止対策の中で、日々の保育の見直しや、行事、郊外活動の制限や変

更をせざる得ない状況が続いており、保護者の皆様も残念なお気持ちでいらっしゃることと思いま

す。公立保育園でも、感染対策を行いながら可能な範囲で、子どもたちがさまざまな保育活動を経

験できるよう園全体で話し合い工夫して取り組んでおります。 

コロナウイルス感染症が一日も早く収束し、子どもたちがマスクを外して、安心して行事や活動を

楽しめるようになる日が来ることを職員も心から願っております。 

 

・感染はもちろんのこと、鼻水を出している子が多いなど早めに共有してもらえると薬を早めに飲ん

だり対策ができるのにと思うことがあります。 

 

お答えします 

 

・感染症のお知らせについては、玄関を入って右手の掲示板に日々更新して掲示しておりますので、 

 ご覧ください。風邪などの症状のあるお子さんには、個別にお伝えしております 

 

・先生によって子どもへの言葉が厳しい気がします。(きつい) 

担任が嫌いとも言います。改めてほしいです。 

 

お答えします 

 

・ご心配や不快な思いをさせてしまったことをお詫びいたします。今回のご意見をもとに全職員で話

し合いを致しました。お子さん一人ひとりの思いに寄り添い、愛情をもって接していくことで、保

護者の皆様に安心して預けていただけるよう努めてまいります。 

 

・遅番のお迎えの時におむつが尿でたくさんの時が多々あるので、お迎え前に替えてもらえるとあり

がたいです。 

 

お答えします 

 

・配慮が足りず申し訳ございませんでした。特例保育に入る前には必ずおむつの確認をしております

が、今後もお子さんたちが、気持ちよく過ごせるよう個別に対応してまいります。 



・廊下のリュックを掛けるフックの間隔がもう少し広いと良いと思います。 

 

お答えします 

・令和元年度より担当部署と連携を図り、施設内外の改修工事をすすめてまいりました。壁や床の張

替えや塗り替え、園庭のフェンスや遊具、今年度は０・１歳児クラスのほふく室を取り除きフラッ

トな床になりました。その際にフックの幅を広げた箇所と、スペースに限りがありできなかった箇

所がありました。お子さんが快適な環境で過ごせるよう今後も工夫を重ねてまいります。 

 

・食事をきちんと食べた報告などはいただいていますが、フルーツなど皮を取ってあげているのか、

小さく切ってあげているのかなど見本だけではわからない点もあり、気になる時があります。保育

園と同じように出せば食べてくれるのかなと思うからです。 

 

お答えします 

 

・玄関にある給食の展示は、4 歳児(いるかぐみ)の量や大きさになっております。子どもの歯の生え

る時期であり誤嚥・窒息事故防止のため、年齢に合わせフルーツの切り方をしています。 

 0 歳(めだかぐみ)・1 歳(あひるぐみ)では、成長に合わせ年度途中でも切り方を変えています。 

 

【りんご・なし】 

・大きさにもよりますが、1 人前は 1/6 か 1/8 です。その量を２～４枚くらいにスライスします。 

 離乳食の完了期は加熱をしてから提供します。理由は噛んで細かくなっても、硬さや大きさによっ

て喉に詰まりやすいからです。 

 

【柿】 

・りんごなどと同様、スライスして提供します。なめらかで誤飲・窒息事故につながりやすいため、

完了期では、りんごに代替しています。 

【みかん】 

・０歳児は薄皮をむいて提供します。１歳は皮をむき房に分けます。成長に合わせて皮付きのまま半

分にして提供します。２歳児は皮付きのまま半分にしています。 

【夏みかんなど】 

・０歳・１歳児は、薄皮をむきます。２歳児はむきやすいように上部をカットし種を取り除いてから

提供しています。 

【桃の缶詰】 

・なめらかで誤飲・窒息事故につながりやすいため、ダイス状ではなく細かくカットします。 

食具または前歯でかじり、一口大にしてよく嚙みつぶして食べることを促す場合は、細長くカット

して提供しています。 

 

・昨今、保育園の不祥事・事故、事件が相次いでいて、他人事ではない気持ちでニュースをみていま

す。もし南奥戸保育園でそのようなことがあった場合は、正直に迅速に教えてほしいと思います。

そのようのことが起きないように取り組んでいただきたいと思います。 



お答えします 

・日頃より保育園へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。連日の報道に保護者

の皆様同様、私たちも大変心を痛めております。南奥戸保育園の理念でもありますように、今

後もお子さん一人ひとりの思いや育ちを大切にし、楽しく通えるような保育を目指してまいり

ます。また保護者の皆様との信頼関係を築いていけるよう努めてまいります。 

 

写真について 

 

・写真の注文がオンラインで、できるようになったのはすごくありがたいです。ただし量が多いと 

 自分の子のクラスがどのあたりにあるのか、すごく探しにくいです。クラスごとに分けてもらえる 

 とうれしいです。 

 

・写真購入サイトについて。検索しづらいので、フィルタをかけられるようにするなどしてほしい。 

連絡ノートについて。アプリなどの導入を検討してほしい。 

 

お答えします 

・今年度より写真購入がインターネット販売になりました。その都度、保育園より「写真販売の

お知らせ」を掲示し、各クラスの番号も記載しておりますのでご覧ください。 

写真屋さんには、ご意見をお伝えいたします。 

 

・連絡ノートにつきましては担当部署にお伝えいたします。 

 

防犯について 

 

・さすまたが二階にある状態ではありますが、実際の使い方などを先生方が把握できているのかが、

特に周知などもないので気になっています。(複数人・複数本で使うものなので)) 

 2 階以外にも設置されているのであればすみません。 

・門があきっぱなしの時があったり、門の止めるのがはまっていなかったり、あれ？と思う時がたび

たびあります。 

 

お答えします 

 

・さすまたは、園内に４本設置してあります。職員は警察から、さすまたの使い方などの指導も受け

ております。保育園では、年に数回、不審者訓練を行い実際にさすまたを使用しています。 

 

・門につきましては、日々目視やモニターで確認し、開いている時は、必ず閉めるようにしておりま

す。今後も安全管理に努めてまいります。保護者の皆様も送迎時には、ご協力お願いいたします。 

 



オリジナル質問 
南奥戸保育園ではコロナ禍でもできることを考え、運動遊びや食育活動に力を入れ取り組んでいます。

お子さんの姿を見て変わったと感じることなどはありますか 

【 例 】よく食べようになった、転びにくくなった、体を動かすことが好きになった、食に関しての

会話が弾んでいる等 

 

・いろいろな運動や遊び、動きを覚えて家でやっています。 

 

・赤キッズ、緑キッズなどで、毎日バランス良く食べることを自分で意識できるようになりました。 

 

・ゲンキキッズ直後は、話題にあがりました。あまり続かず。とても良い取り組みだと思うので、身近

に意識できるといいかなと思いました。 

 

・よく食べよく動くようになった。 

 

・体を動かすことが前よりも好きになった。 

 

・苦手な食材でも頑張って自分から食べようとするようになった 

 

・料理をしていると気になって見に来るようになり、一緒に食材の名前を言いうクイズをして楽しんで

くれるようになった。 

 

・以前と比べよく食べるようになり、ご飯を楽しみにしている様子がみられる。 

 

・食べることに意欲的になった。 

植物や生き物を育てることで、会話によく出てきて興味を示すようになった。 

 優しい気持ちが育っているなと感じています。 

 

・公園で遊んでいるときなど、足がとても速くなり追いかけるのが大変です。 

 

・リズムにのって体をよく動かしているので、保育園で先生方がいろいろ教えてくれているんだなと 

 感じます。 

 

・保育園で体を動かす遊びをたくさんしてくださっているお陰で走ることが好きになったように感じま

す。覚えてダンスなども家でやって楽しんでいます。 

 

・外遊びが大好きな子に育ってきているなと感じています。いつも大変お世話になりありがとうござい

ます。 

・お茶を定期的に自分から飲むようになった。 

 



・夜少し早く寝るようになりました。食も増え、朝あまり食べなったご飯を食べてくれるようになりま

した。 

 

・園庭やホールで遊ぶことも好きなようです。家でも体操をしています。 

・食育で子どもから「〇〇は体にいいたくさん栄養があるんだよ」と積極的に食べるようになりました。 

・食育の劇が印象的だったようで、家で話してくれました。本人は野菜が苦手で食べられないものが多

いのですが、最近、野菜を食べると元気になるという意識が強くなってきたと感じています。食べら

れる範囲で頑張ってくれています。 

 

・家では野菜をなかなか食べなかったりしますが、保育園だとよく食べているようで安心します。 

 

・友だちとよく外でサッカーで遊ぶと教えてくれるようになりました。 

 

・先日、公園のブランコに勢いをつけて座り、一人で漕いであそぶことができました。教えたわけでは

ないので体の使い方などが自然に身につきできるようになったのかな保育園での運動遊びからの成長

かなと思った出来事でした。 

 

・体を動かすことが好きになり、どこでこんな体の使い方を覚えたのかなと思うことがあります。 

 

・いろいろな運動をしてくれるので、休みの日でも体を動かします。 

 

・ドッチボールやだるまさんがころんだ、鬼ごっこ、かくれんぼ etc 一人ではなくみんなで遊ぶのが好

きになりました。 

 

・保育園でもよく走っているので、走ることが好きになりました。 

 

・コロナ前は行っていた皮むきなどやらせてほしいと思いつつ、できる範囲での取り組みありがとうご

ざいます。 

 

・給食のサンプルを見て、味の好みを知らせてくれます。 

 

 

  お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

  たくさんいただいた貴重なご意見などは、今後の保育に活かしてまいります。 

  お子さんのことや保育園へのご意見・ご要望などございましたらお声かけください。 

  今後も保護者の皆様のご協力をいただきながら、お子さん一人ひとりに寄り添った 

保育を心がけ、さらなる信頼関係が築けるように努めてまいります。 

 

                            南奥戸保育園 職員一同 

 


